
RM Thiesing sieht die Verweilpunkte als sinnvolle Ergänzung an, jedoch der Verweilpunkt 5 an der 

Alten Ladestraße sollte zurückgestellt werden und im Zusammenhang mit der Gestaltung des 

Multifunktionsplatzes in der Alten Ladestraße die Gestaltung an dieser Stelle nicht einzuschränken.  

 

RM Wächter übergibt an RM Burgenger als Gast. RM Burgenger kritisiert den Vorschlag der 

Verwaltung als ideenlos. Auch eine Wiederholung der Verweilinsel in der Menkestraße ist aus seiner 

Sicht nur „Mehr vom Alten“. Insgesamt sieht RM Burgenger den Vorschlag der Verwaltung am Thema 

vorbei und weist daraufhin, das auch Rückenlehnen in dem Konzept mit vorhanden sind.  

 

Anmerkung der Verwaltung: 

Die neuen Verweilinseln sind als Ergänzung zu den vorhandenen Bänken zu sehen. Diese werden im 

Ortskern nicht demontiert, sodass auch hier Sitzgelegenheiten mit Rückenlehnen weiterhin 

vorgehalten werden.   

 

RM Borkenstein merkt ebenfalls an, dass die Verweilstation 5 in der Alten Ladestraße bis zur Planung 

nicht umgesetzt werden sollte.  

 

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 

Die von der Verwaltung vorgeschlagen Verweilinseln werden bis auf Punkt 5 in der Alten Ladestraße 

umgesetzt.  

 

 


